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会　長
Ｌ 亀岡まゆみ

親睦クリスマスパーティー親睦クリスマスパーティー

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。会員の皆様にはお健やかに初春をお迎えの事と
存じます。昨年中はアクティビティ等へのご支援ご協力を賜りまして有難うございまし
た。厚く御礼申し上げます。
　当クラブのアクトの一つに清掃活動があります。代表的な清掃は11月の七五三時期に
合わせての護國神社の早朝清掃は、毎年ゴミ袋10袋以上の落葉を回収し参道を清めてい
ます。清掃後は銘銘参拝して終了となります。私が大切に思う奉仕活動の一つです。
　１月からは薬物乱用防止教室が始まります。いずれも派手ではありませんが、地域の
ニーズに合った「誇り」のもてる活動です。今年はこういう小さな活動も皆様とご一緒
に大切にしていこうと思います。何卒、ご指導の程宜しくお願い致します。
　春には、先日吾妻おろしが吹く中、皆様が植栽して下さいました「800本の色とりどり
のチューリップ」が四季の里の玄関を飾ります。いよいよ60周年に向けての開幕です。
　会員皆様のご健勝とご多幸、何より商売繁盛を祈念申し上げます。

〰　年　　頭　　の　　あ　　い　　さ　　つ　〰

　12月21日㈯、f'sサンパレスにおいて、Ｌ26名、Ｌ
Ｌ４名、家族７名、総勢37名の参加にて第1406回例会
並びに、親睦クリスマスパーティーが開催されまし
た。例会では下期会費と予算が無事承認され、その後
トナカイの衣装に身を包んだ会員親睦委員長である私
Ｌ小野の挨拶と、亀岡会長のウィ・サーブで親睦クリ
スマスパーティーが開幕しました。
 f'sサンパレスを会場にしてのパーティーは初という
事もあり、気合の入った豪華で美味な料理が沢山並

び、お腹いっぱいに
なるまで堪能しまし
た。最初のアトラク
ションは、亀岡会長
イチオシの手回しオ
ルゴール奏者関妹子
（せきまいね）さん
をお招きしてのコン

サートです。妹子さん
手製のミュージックカ
ードを手回しオルゴー
ル機にセットして演奏
スタートです。綺麗な
音色が会場内を包み、
素敵な演奏に聴き惚れ
ました。また、加藤Ｌ
のお孫さんや、Ｌメン
バーが手回しオルゴールを実際に演奏させてもらう貴
重な体験をする事も出来ました。２つ目のアトラクシ
ョンは会員皆様から提供していただいた豪華現物ドネ
ーション争奪のビンゴ大会です。リーチ！やビンゴ！
の掛け声が出る度、会場は盛り上がり、手に汗握るア
トラクションとなりました。最後は私が手回しオルゴ
ールでまた会う日までを演奏し、みんなが１つの大き
な輪になって笑顔の大円団を迎えました。（Ｌ小野）ビンゴを読み上げるトナカイと鈴木千惠子Ｌビンゴを読み上げるトナカイと鈴木千惠子Ｌ

亀岡会長によるウィ・サーブ亀岡会長によるウィ・サーブ

景品を受け取る会員ら景品を受け取る会員ら

手回しオルゴールを演奏体験する会員ら手回しオルゴールを演奏体験する会員ら

全員で輪になってまた会う日まで全員で輪になってまた会う日まで 鈴木千惠子Ｌによるローア鈴木千惠子Ｌによるローア



　小野　国信Ｌ　トナカイ…暑いです…。メリークリ
スマス！

　斎藤　勝夫Ｌ　メリークリスマス！今年も残すとこ
わずかになりました。

　本田　富治Ｌ　メリーXmas。
　佐藤　久芳Ｌ 〃
　高田　幸雄Ｌ 〃
　安藤那美子Ｌ 〃
　梅岡　昌典Ｌ　明日は雪の予報メリークリスマス！
　平井　三義Ｌ　メリークリスマス！本日、孫が体調

をくずし欠席になってしまいました。
皆様も、かぜなどひかぬ様気を付け
て下さい。

　大江　秀樹Ｌ　豪華賞品有難うございます。
　樋口　郁雄Ｌ　１年間御世話になりました。メリー

クリスマス、来年も宜しくお願いし
ます。

　斎藤　英明Ｌ　メリークリスマス、今年ももう少しで
す。来年も良い年でありますように！

　渡邉　繁雄Ｌ　楽しい一時を過ごしましょう。We
serve！

　髙野　　愛Ｌ　メリークリスマス！孫ともどもお世
話になりました。

　末永　　武Ｌ　メリークリスマス！今年も皆さんに
は大変お世話になりました。また来
年も宜しくお願いします。

　菅野不二雄Ｌ　しばらく振りに参加させて頂きまし
た。今後とも宜しくお願い致します。

　齋藤　和則Ｌ　メリークリスマス！親睦委員の皆様
お疲れ様でした。

◎クリスマス現物ドネーション
藤田紀征Ｌ・本田富治Ｌ・斎藤勝夫Ｌ・西山尚利Ｌ
冨田賢一Ｌ・安藤那美子Ｌ・菅野不二雄Ｌ・平井三義Ｌ
大江秀樹Ｌ・八島洋一Ｌ・鈴木　豪Ｌ・斎藤英明Ｌ
加藤裕二Ｌ・齋藤和則Ｌ・吉岡棟憲Ｌ・亀岡まゆみＬ
佐藤久芳Ｌ・末永　武Ｌ・渡邉繁雄Ｌ・遠藤　彰Ｌ
高橋　進Ｌ・安彦浩之Ｌ・阿部節男Ｌ・髙橋良行Ｌ
梅岡昌典Ｌ・樋口郁雄Ｌ・小野国信Ｌ・鈴木千惠子Ｌ
【報告事項】
12／10㈫　総務・会員親睦合同委員会

10：30～　クラブ事務所
12／12㈭　12月度理事会　18：00～　エフズサンパレス
12／21㈯　第1406回例会（親睦クリスマスパーティー）

18：00～　エフズサンパレス
－2025年－
１／５㈰　福島市消防出初式

10：00～　福島市こむこむ
１／７㈫　市内10ＬＣ令和７年度賀詞交歓会（第1407

回例会振替）
18：00～　ウェディングエルティ

１／９㈭　ＰＲ情報委員会（会報校正会議）
15：20～　クラブ事務所

１／９㈭　１月度理事会　　18：00～　峰亀曽根田店
１／16㈭　ＰＲ情報委員会（会報編集会議）

18：00～　ホテル恵比寿
１／16㈭　第1408回例会（着物例会）

18：30～　ホテル恵比寿
【連絡事項】
２／６㈭　第1409回例会　　12：15～　ホテル恵比寿
２／８㈯　第２Ｒ第１Ｚチャリティ親善ボウリング大会

16：00～　福島オークラボウル
２／13㈭　２月度理事会　　18：00～　峰亀曽根田店
２／17㈪　第３回地区ガバナー合同諮問委員会

16：00～　ウェディングエルティ
２／20㈭　第1410回例会　　18：30～　ホテル恵比寿
【訃　報】
　伊達町ＬＣ会員松本孝夫Ｌがご逝去されました。ご
　冥福をお祈り申し上げます。
【お知らせ】
　福島リコピー株式会社様より、お歳暮を頂きました。

◎アテンダンス　会員数53名
登録24名 公務欠席21名 出席率85％

◎ドネーション
　亀岡まゆみＬ　皆様、上半期も残すところわずかで

す。ご協力を有難うございました。
　安彦　浩之Ｌ　梅岡Ｌ会員スピーチ有難うございます。
　高橋　　進Ｌ 〃
　高田　幸雄Ｌ 〃
　大江　秀樹Ｌ 〃
　髙野　　愛Ｌ 〃
　髙橋　良行Ｌ　梅岡Ｌ会員スピーチご苦労様でした。
　末永　　武Ｌ 〃
　斎藤　勝夫Ｌ　誕生祝い有難うございます。寒くな

りました。
　本田　富治Ｌ　梅岡Ｌ、講話有りがとうございます。

今年も終りに近づき、来年はもっと
いい事があります様に！

　梅岡　昌典Ｌ　昼例会、初参加させていただきました。
　藤田　紀征Ｌ　アッという間の2024年、色々あるけ

ど今年も何とか生かされました。過
去・現在・未来、今やっている事が
未来につながるまたガンバロー！

　八島　洋一Ｌ　チューリップ植栽有難うございまし
た。寒い日でしたが、来年春四季の
里を訪れる子ども達は、喜んでくれ
ると思います。

　安藤那美子Ｌ　12月に入り今年も残りわずか、皆様、
良い一年でしたか？

　高橋　友治Ｌ　寒くなりました、カゼを引かない様
気をつけましょう。

　渡邉　繁雄Ｌ　12月になりました。寒さに敗けず元
気に年を越しましょう。

　阿部　節男Ｌ　何でもないけど気持ちだけ。
　遠藤　　彰Ｌ　80才になります。誕生祝有難うござ

います。
　加藤　裕二Ｌ　梅岡Ｌこれからも宜しくお願いします。
　菅野孝太郎Ｌ　師走ですね。
　齋藤　和則Ｌ　一年間あっという間ですね。

【報告事項】
11／22㈮　第２回キャビネット会議

出席Ｌ：鈴木千惠子・根本雅昭
13：40～　マーヴェラス末広

11／25㈪　第２回地区ガバナー合同諮問委員会
出席Ｌ：鈴木千惠子・根本雅昭・亀岡まゆみ

加藤裕二・安彦浩之
16：00～　ウェディングエルティ

12／４㈬　第２Ｒ第１Ｚ「チャリティボウリング大会
打合せ会」
出席Ｌ：安彦浩之・小野国信

12：00～　喜久寿し
12／５㈭　第1405回例会　　12：15～　ホテル恵比寿

３

第1405回例会  2024.12.５㈭ 12：15～

◎アテンダンス　会員数53名
登録27名 公務欠席21名 出席率91％

◎ドネーション
　亀岡まゆみＬ　オルゴールの音が心に響くクリスマ

ス会。ご参加頂きました皆様有難う
ございました。ご準備頂きました親
睦委員会の方々に感謝申し上げます。

　安彦　浩之Ｌ　クリスマス楽しんで下さい。親睦委
員の皆様大変ご苦労様です。Ｌの皆
様ドネーション有難うございます。

　髙橋　良行Ｌ　真赤なおハナの～♪～トナカイさん
は～♬～メリークリスマスです！良
いお年をお迎え下さい！

　加藤　裕二Ｌ　今年もお世話になりました。来年は
もっとお世話になります。

　藤田　紀征Ｌ　下期予算承認有難うございます。ク
リスマス準備大変ご苦労様です。

　鈴木千惠子Ｌ　親睦クリスマスパーティー楽しく思
い出になりました。親睦委員の皆様
有難うございました。

　北村　拓也Ｌ　来年もよろしくお願いします。

 2024.12.21㈯ 18：00～
 エフズサンパレス第1406回例会
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グランパークホテルエクセル福島恵比寿

『友情100作戦』
会員一人当たり100ドルのLCIF寄
付へご協力をお願い致します。
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　明けましておめでとうございます。
　ＰＲ情報委員会のＬ根本雅昭です。旧年中は大変お
世話になり、誠にありがとうございました。本年もよ
ろしくお願いいたます。本年が幸多き年となりますよ
う、お祈り申し上げます。
　さて、現執行部の会報も今号で７号目となりまし
た。丁度折り返しとなり、今期も残りあと５号、ＰＲ
情報委員会一同、実り多い会報となる様、一丸となっ
てがんばってまいります。
　昨年は様々な話題をお知らせしてまいりましたが、
本年も会員各位のライオンズ活動に関する話題がござ
いましたら、お気軽にお寄せ頂ければ幸いです。その
際、写真も忘れずにお願いいたします。
　また、ウェブ上での出欠連絡も、引き続きのご協
力、よろしくお願いいたします。操作方法等でご不明
な点等ございましたら、お気軽にご質問ください。
　それでは、引き続きよろしくお願いいたします。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（Ｌ根本雅）

　本県の生んだ社会福祉事業の先覚者・瓜生岩子刀自
は69歳で世を去るまで、孤児救済のためその生涯を社
会福祉に捧げられました。児童養護施設福島愛育園は
瓜生岩子刀自が明治26年に県内へ初めて創設した施設
（旧名称：福島鳳鳴会、昭和22年に福島愛育園へ改
称）で、福島県社会福祉協議会では社会福祉の精神に
ふさわしい功績があった方々を顕彰する瓜生岩子賞表
彰制度に伴い、社会福祉法人福島愛育園を第32回の瓜
生岩子賞受賞団体といたしました。
　この受賞に伴い当クラブでは、12月24日㈫福島愛育
園へお祝いを贈呈、安彦浩之幹事より吉岡棟憲理事長
へ目録が手渡されました。　　　　　　（Ｌ齋藤和）

　Ｌ梅岡でございます。４月に着任し早８カ月経過、
毎日楽しく過ごすことができ、まずは皆様方に感謝申

編　集　後　記

福島市消防出初式

福島愛育園へ瓜生岩子賞受賞お祝い贈呈

　１月５日㈰、令和７年福
島市消防出初式が開催され
ました。亀岡会長並びに佐
藤前会長が外せない所用が
あった為、元会長の私Ｌ小
野が代理出席して参りまし
た。初めに、福島市子ども
の夢を育む施設こむこむ内
にて式典が執り行われまし
た。会場内は消防本団副団
長を務める髙橋良行Ｌや県
議会議長西山尚利Ｌ、市議
会議員浦野洋太郎Ｌの中央ＬＣメンバーはじめ、顏馴
染みの方々が大勢臨席していた為、終始リラックスし
て式典に臨む事が出来ました。
　福島市長表彰（消防功労章）に始まり、福島市消防
団長表彰（優良団員彰・優秀分団表彰）、福島ロータ
リークラブ会長表彰（永年勤続彰・無火災分団表彰）
と続き、当クラブからは、永年勤続彰（勤続30年以
上）を団員18名及び職員９名に私の手から徽章と共に
授与しました。
　式典終了後は、福島駅前通りにて検閲式、消防組行
進～分列行進が青空の下行われました。消防団員によ
る規律正しい行進は、とても頼もしく感じられまし
た。特に髙橋副団長の号令は恰好良かったです！
　出初式を通じて、消防団の予防消防活動が福島市民
生活を守っている事に改めて気付かされました。感
謝！！　　　　　　　　　　　　　　　　  （Ｌ小野）

会　員　ス　ピ　ー　チ

消防本団副団長を
務める髙橋良行Ｌ
消防本団副団長を
務める髙橋良行Ｌ

目録を受け取る吉岡棟憲理事長目録を受け取る吉岡棟憲理事長

しあげます。
　今一度自己紹介をさせていただきます。（５月会報
を一部朗読）今回は学生時代４プラス１年間？と社会
人2011年から６年間過ごした、京都の話を少しさせて
いただきたいと
思います。
　まずは京都と
大阪の話です
が、大阪側から
京都をみた場
合、管内人口や
産業などは大阪
が勝っている筈
なのですが、京
都は観光都市で
街並みも美し
く、歩いている人たちも上品な感じがして（大阪も負
けてはいない笑）、ライバル心メラメラと持ちつつも
どこかで負けてる感を持っているんです。また私が過
ごした大学は立地条件よく、キャンパスも旧薩摩藩邸
跡、南側に京都御所、北側には、金閣寺・銀閣寺を末
寺にもつ相国寺（しょうこくじ）ありという環境で、
私はすっかり負けを認め京都ファンとなり大学を卒業
しました。笑。社会人になってからは、主に法人営業
畑でして、京都勤務時６年間も色々な企業様を担当さ
せていただきました。（事情により内容は省略）
　最後になりますが、引続きまして、よろしくお願い
申しあげます。　　　　　　　　　　　　（Ｌ梅岡）

スピーチする梅岡昌昌典Ｌスピーチする梅岡昌昌典Ｌ


	2pc4
	3pc4
	4pc4



